
加賀高だより「夢は綾なす」ＶＯＬ５ 202２.3.1５   

                 

みなさんこんにちは！石川県立加賀高等学校です。令和３年度もいよいよ終わりますね。 

今年度途中から発行しました「加賀高だより～夢は綾なす～」も第５号となりました。少しは加

賀高校のことを知ってもらえましたか？今年度最後となりましたが、いろいろ発信していきます

ので、ぜひ見て下さい。よろしくお願いします。 

 

                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校は総合学科ということで、普通科高校の約２倍の科目があります。今回も珍しい科目を紹

介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【フードデザイン】（家庭） 

 

フードデザインは、コロナ禍という状況ですが感染対策を徹底し、 

週１回調理実習を行っています。さらに、食物調理技術検定を受検 

し資格取得に挑戦しています。そして、日本のみならず、西洋料理 

や中国料理のマナー・食材の栄養素・盛り付け・料理の種類など調 

理に関してのことを沢山学ぶことができます。 

竹之内 琉汰【南部中出身】 

【電子商取引】（商業） 

  

この授業は、情報通信ネットワークを活用 

して商取引や広告・広報に関する知識と技術 

を学んでいます。特にソフトウェアの技術の 

習得やウェブページの制作が難しいです。 

 資格の取得にも挑戦できて就職にかなり役 

立つので、ぜひ選択してはいかがですか。 

元祐 希望【山中中出身】 
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卒業式 

 3月2日（水）に卒業式を行いました。 

新型コロナウィルス感染拡大防止対策を 

徹底し、時間も短縮した中での卒業式で 

したが、厳粛な中にも校長先生や中下Ｐ 

ＴＡ会長の心温まるお言葉や、在校生代 

表大森挑夢さんの送辞・卒業生代表池田 

百花さんの答辞など心に残るとても印象 

深いものでした。 

これからは私たちが加賀高校を盛り上 

げていかなければと強く思いました。 

打矢 魁【辰口中出身】 
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（距離をとって） 



部活動紹介 

 

 

 

   

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

 

 

 

 

 

    

《バスケットボール部》 

バスケットボール部は、男子７人・女子 5 人で活動しています。練習は男子が毎週火水金

土の４日間で、女子が月水木の３日間です。顧問は三ツ村先生・川岸先生・上狹先生です。大

会での勝利を目指して日々練習に励んでいます。初心者も大歓迎です。ぜひ一度見に来て下さ

い。第2体育館で練習しています。              越田 俳詩【芦城中出身】 

 

 

 

 

 

編集後記 

ついこの間入学したと思っ

たら、もう１年が過ぎようと

しています。この 1 年間なに

かやり残したことはないか考

えている日々です。あと少し

悔いが残らないように過ごし

たいです。 

中田 美玖（野田中出身） 

 

 

加賀高校の3年間を振り返って 

編集 加賀高校 生徒会 

大森 挑夢（東和中学出身） 

豊田 隆五（芦城中学出身） 

打矢  魁（辰口中学出身） 

太田 真希愛（御幸中学出身） 

中田 美玖（野田中学出身） 

中田 樹里（片山津中学出身） 

 

石川県立加賀高等学校  

〒922-0331 

石川県加賀市動橋町ム５３ 

TEL0761-74-5044 

FAX0761-74-5094 

ＫＣＢ（加賀高校キャリアアップ部）活動を振り返って 

ＫＣＢ活動に積極的に参加するようになったのは、２年になり部長と  

なってからです。それまでは、部活動の一環として参加していましたが、

部長でみんなを引っ張って行く立場となってからは、活動内容を決めた

り、お昼の放送をしたりととても楽しくなりました。また、ボランティ

ア活動をしていて人から感謝される喜びにも気付きました。加賀高校で

の貴重な体験の一つになりました。ありがとうございました。 

                    久保出 雅人【山中中出身】 

私は 3 年間を通して他者とのコミュニ

ケーションをとることの大切さを知りま

した。部活動や授業のグループ活動などで

いろいろな人と協力し、課題を仕上げてい

くことが楽しく、自分の成長にも繋がりま

した。 

加賀高校で学んだ様々なことを今後の

生活でも活かしていきたいと思います。 

北 大輝【清泉中出身】 

活動前のあいさつ 

 高校３年間で一番心に残っているのは部

活動です。私は、野球部に所属しています

が、１年の時は部員が私一人しかいなかっ

たのでとても不安でした。しかし、顧問の

先生方と楽しく面白く練習でき、それが私

の支えとなりました。２年になり部員が増

え、マネージャーも入りました。少なくて

も楽しく練習することができ、とても感謝

しています。ありがとうございました。 

 小泉 裕次郎【山代中出身】 

 僕は加賀高校に入学して何部に入ろうかと考えていたときに、友達の直谷君がバドミ

ントン部に入ると言っていたので、僕も一緒にバドミントンをやりたくなり入部しまし

た。部活動では、沢山の試合をすることが出来ました。また、他校の人たちとバドミン

トンを通して交流することができました。大変だったことや苦しかったこともありまし

たが、とても楽しかった部活だと思います。これからは後輩が新しい加賀高校を作って

いくことでしょう。3年間いろいろと支えてくださり、ありがとうございました。 

                       平 佑磨【錦城中出身】 

３年間を振り返って（３年生の感想） 


